

Pressemitteilung

24. März 2021

KMG Praxis für Orthopädie in Tangermünde erweitert Leistungsspektrum um radiologisch gestützte Behandlungen und bietet damit ein umfangreiches Spektrum der orthopädischen Schmerztherapie an

Orthopäde Ronny Korn erweitert die Möglichkeiten der orthopädischen Schmerztherapie

Tangermünde. In der KMG Praxis für Orthopädie in Tangermünde hat sich das Leistungsspektrum erweitert. Orthopäde Ronny Korn bietet die Möglichkeit an, schmerztherapeutische Behandlungen unter dem Einsatz von Röntgendiagnostik durchzuführen. Durch die radiologisch gestützte Vorgehensweise können Infiltrationen an der Wirbelsäule oder den Iliosakralgelenken zielgenau durchgeführt werden und ermöglichen eine ambulante Therapie ohne Krankenhausaufenthalt.

Die Infiltrationen werden bei Abnutzungserscheinungen von Wirbelgelenken und der Iliosakralgelenke durchgeführt. Nervenwurzelinfiltrationen und epidurale Infiltrationen werden bei Bandscheibenleiden und Spinalkanalstenose vorgenommen. Bislang mussten sich Patientinnen und Patienten mit diesen Diagnosen im Rahmen einer stationären oder ambulanten Schmerztherapie im Krankenhaus behandeln lassen. Nun ist eine flexibel gestaltete umfangreiche orthopädische Schmerztherapie wohnortnah aus einer Hand möglich.

Für die Planung einer radiologisch gestützten Therapie ist die Vorstellung in der Sprechstunde notwendig. Die vorherige Untersuchung und Diagnosestellung durch den Orthopäden Ronny Korn ist notwendig, damit mit dem Patienten oder der Patientin die optimale Schmerztherapie geplant werden kann.

Die Sprechzeiten und das Leistungsspektrum sind der Website www.kmg-kliniken.de unter „Arztpraxen“ – „Tangermünde - Orthopädie“ zu entnehmen oder können über die Telefonnummer 03 93 22 – 71 85 05 erfragt werden.

Über das Gesundheitsunternehmen KMG Kliniken

Die KMG Kliniken sind ein Gesundheitsunternehmen mit Standorten im Nordosten und in der Mitte Deutschlands, das hochqualifizierte medizinische und pflegerische Versorgung in der fa-

Pressemitteilung

24. März 2021

miliären Atmosphäre seiner Einrichtungen anbietet. KMG betreibt Akutkliniken, Rehabilitationskliniken, Pflegeeinrichtungen für Senior*innen, Medizinische Versorgungszentren und Ambulante Pflegedienste. Das Unternehmen verfügt über rund 2.800 Betten und Plätze und beschäftigt circa 4.800 Mitarbeiter*innen.

Gesundheit aus einer Hand: Durch das Netzwerk moderner stationärer und ambulanter Versorgungseinrichtungen bietet die KMG Kliniken Gruppe ihren Patient*innen und Bewohner*innen mit unterschiedlichen Erkrankungen und Bedürfnissen die optimale Behandlung und Betreuung.

Pressekontakt

Franz Christian Meier
Leiter Unternehmenskommunikation
KMG Kliniken SE
Telefon: 03 87 91 - 3 15 10
Mobil: 01 51 – 18 03 22 34
E-Mail: c.meier@kmg-kliniken.de

Diese Pressemitteilung können Sie auch auf unserer Webseite www.kmg-kliniken.de unter „Presse & Nachrichtenarchiv“ nachlesen.